

Agregar a favoritos

Buscar

Edición del Miércoles, 08-Jun-11

Usuario Hemeroteca Fuente

INICIO CEUTA MELILLA MARRUECOS FORO FARO MULTIMEDIA BLOGS SERVICIOS ESPECIALES

Editorial Política Cultura Sociedad Economía **Educación** Sanidad Tribunales Medio Ambiente Sucesos Deportes Dominicales

ESTAS EN: MELILLA ► EDUCACIÓN ► EDUCACIÓN Y UNIVERSIDAD

## Educación y Universidad

Miércoles, 08 de Junio de 2011 06:41, **Dori Nuñez**

Me gusta 1



cedida

ANTERIOR 1 of 5 SIGUIENTE

Cuando un joven decide dedicar varios años de su vida en el estudio de una carrera profesional no se plantea cómo van a desarrollarse las clases y si éstas les son válidas para su futuro hasta que no llega el primer cuatrimestre.

Con los exámenes encima suelen plantearse si realmente las asignaturas que les han ofrecido y esos conocimientos van a poder aplicarlos en un futuro no muy lejano.

'Sociología de la Educación', 'Antropología de la Educación' o 'Filosofía de la Educación' son algunas

de las asignaturas que se imparten en el Grado de Magisterio y que dependen del Departamento de Pedagogía del Campus de Melilla de la Universidad de Granada (UGR).

La complejidad de algunos temas que se imparten en estas asignaturas y el afán de este departamento de incluir cada año más actividades formativas fuera de los currículos marcados por la propia universidad hacen que los alumnos puedan disfrutar de una gran variedad de iniciativas que no sólo les ayudan a comprender la aplicación práctica de determinados conceptos, sino a ver las múltiples vertientes desde las que se contamina y nutre la Educación.

El Seminario de Formación Abierta Permanente del Departamento de Pedagogía es un abanico que recoge un gran número de actividades que se organizan desde esta área de la UGR de Melilla. Así, para que este año se pudieran realizar más actividades que en años anteriores, tal y como indicó uno de los profesores de esta área, Manuel Ortega, se han dividido la iniciativas en cuatro, como son la exposición fotográfica realizada por los alumnos, y tres actividades que incluyeron una charla y dos presentaciones de dos publicaciones.

La primera de estas actividades fue la presentación de la publicación 'La educación nos hace libres' en la que han colaborado un grupo numeroso de autores y que será distribuida a nivel nacional.

'Educación y valores' fue la charla ofrecida por Ángel Castro que versó sobre los diferentes núcleos que deben interferir en la enseñanza, como la familia.

Por último, este departamento presentó hace una semana un CD, gracias al apoyo de la oficina de la Unesco en Melilla, en el que se recogen quince capítulos sobre la aportación de la tecnología a diferentes asignaturas.

'La Educación nos hace libres'

Quince profesores y doctores de la Universidad de Granada escriben un capítulo de este libro que fue publicado a través de la editorial Biblioteca Nueva y que será distribuida en toda España para que pueda ser utilizado por otros profesores y alumnos.

Esta iniciativa pertenece a un grupo de investigación llamado 'Valores emergentes y educación social' (HUM-580), uno de los grupos más prolíferos en instigaciones y publicaciones en la UGR.

Así, los tres profesores del Departamento de Pedagogía del Campus de Melilla participaron con un artículo en este libro, esto es, Juan Antonio Vera, Antonio Guevara y Manuel Ortega.

El objetivo de este libro era salirse del tema curricular y hablar desde diversos puntos de vista de cómo la Educación está ligada a otro tipo de temas como la educación no formal y de cómo abarcar estos conocimientos que o están en el currículo pero que son igual de importantes que una clase de Lengua o Matemáticas.

Por ejemplo, Ortega describió en su artículo cómo valores que están muy de moda



### ENCUESTA GENERAL

**Cree que el incremento en la bonificación de la Seguridad Social en Ceuta y Melilla traerá más empleo?**

 Sí

 No

[Ver detalles](#)

**¡Síguenos y llévate GRATIS**  
esta magnífica Cámara fotográfica

**CANON POWERSHOT A495!**

**facebook**

El Faro DIGITAL sortea un **PACK de fotografía** entre sus seguidores en Facebook

**Cámara de fotos Digital CANON A495**

+ Tarjeta de memoria SD de 2GB  
+ Funda CANON DCC-480



**¡PARTICIPA y gana!**



actualmente como el trabajo en equipo puede desarrollarse a través de las asignaturas de Educación Física, aunque esto suponga un esfuerzo por parte del profesorado para incluir esta educación en valores en sus clases.

#### Exposición fotográfica

Dentro del Seminario de Formación Abierta Permanente se planteó la posibilidad de realizar una actividad en la que los alumnos pudieran ver de forma práctica qué es la educación en valores y esta exposición fotográfica permitía esta meta, por lo que es el segundo año que se realiza.

Así, el departamento recibió unas 800 fotografías, ocho por cada alumno, y de ellas se expusieron 200 imágenes. Manuel Ortega destacó la gran calidad de las fotografías que están muy trabajadas y la implicación del alumnado en la actividad. De hecho, el equipo de profesores que ha actuado como jurado ha llegado a elegir las ocho imágenes de tres alumnos por este motivo.

Los trabajos presentados tenían plena libertad a la hora de componer las imágenes e incluso se han llegado a aplicar determinadas técnicas como destacar un color sobre un fondo sepia.

Entre las fotografías se pueden destacar la de unas pequeñas que son hermanas y que están jugando y lo que llama la atención es que cada una tiene un color de piel distinto. También está la imagen de dos niños abrazados con sus camisetas del Barcelona y del Madrid o la niña que vestida con el uniforme del colegio ayuda a cruzar la calle a su abuela.

#### 'Educación y valores'

El coordinador de Extensión Cultural y psicólogo, Ángel Castro, fue el autor de la conferencia 'Educación y valores'. En esta charla destacó el papel de otras instituciones en la educación de los niños y jóvenes, como la familia.

La importancia de educar en valores y no sólo en transmitir conocimientos sobre las normas de ortografía o las fórmulas matemáticas fue otra de las ideas de esta ponencia, en la que se apuntaba que lo más importante para la sociedad es formar a las personas en todos los aspectos posibles y que toda la comunidad estuviera implicada en este proceso.

Por último, se cuestionó sobre la formación de los profesores y de si podrán aplicar esta nueva visión de la Educación.

#### 'Áreas curriculares y tecnología'

La última de las actividades del Departamento de Pedagogía fue la presentación de un CD en el que se incluyen un total de quince artículos confeccionados por profesores y doctores de múltiples áreas de la Educación de Melilla.

Se trata de un proyecto que ha unido bajo un mismo objetivo a profesionales de asignaturas, como lengua, inglés, arte o economía.

Fue un proceso complejo pero a la vez satisfactorio, según indicó el profesor de este departamento y coordinador de esta publicación, Manuel Ortega.

"Lo más me ha gustado de este proyecto ha sido el poder intercalar a personas que están en Primaria, Secundaria y en la Facultad bajo un punto común y trabajar juntos", destacó.

El objetivo de la temática de estos artículos era cómo la tecnología ayuda a las asignaturas a la hora de impartir los conocimientos hacia el alumnado o de presentar estos conceptos. Por ejemplo, cómo el correo electrónico permite estar en contacto a varios colegios de diferentes países y que los alumnos puedan practicar inglés u otro idioma con esta tecnología; las pizarras electrónicas en las clases de geografía que permiten ver mapas interactivos; los proyectores para las clases de arte o los usos de los correctores ortográficos.

Esta iniciativa ha sido apoyada por la oficina de la Unesco en Melilla y tan sólo se han distribuido copias a los profesores y alumnos de la facultad.

# Pulsa aquí para participar

#### Novedades en los blogs

##### **PATIO DEL MOLINO - CALLE MOLINO,6**

Por Colaboradores

Este patio estaba situado frente al antiguo depósito de cadáveres ( hoy diríamos Tanatorio) del Hospital de la Cruz Roja, con salida a Calle Canalejas

Leer Más...

##### **GUSTABA RUBALCABA PERO GANA RAJOY**

Por Colaboradores

Dicen las encuestas del fin de semana que ni con Rubalcaba remonta el PSOE y que sigue en caída libre con seis puntos más de diferencia que el 22-M a

Leer Más...

##### **POR FIN CAFETERÍA** Por Carmen Echarri

##### **LOS PRIMEROS CAMINOS...** Por Colaboradores

##### **LA CIUDAD TIENE MÁS TRAMPAS QUE DANIEL BOONE** Por Iván Chaves

##### **¿PLAY-OFFS O CASTIGO?** Por Francisco Javier López

#### ÚLTIMOS COMENTARIOS

##### **Shakir, a prueba con uno de los grandes de Europa**



*badridin - shakir eres el mejor sigue así k tu si k vales campeón*

##### **Eduardo Morillas, con 'La decisión de Villalimpia', el mejor en Primaria**



*romaisa - yo digo que este es el mejor teatro del mundo entero y maravilloso*

##### **Evacuado a Málaga un policía local herido en una persecución**



*A Lectora - Educarles y tal vez incluso hagan falta más escuelas para padres.*

##### **Benyahya denuncia un "atentado terrorista" contra su vivienda familiar**



*pepe - desde izquierda unida ceuta solidaridad y apoyo a benyahya, la nueva direccion de i.u.ceuta e...*

##### **La ciudad tiene más trampas que Daniel Boone**



*Tibetano - Pues verás Iván, eso a Don Juan II y al señor de los mojitos, les importa un pimiento o les ...*

##### **Shakir, a prueba con uno de los grandes de Europa**



*Caballa - Ánimo chico, es una oportunidad increíble. Sobre todo disfruta de lo que te gusta, el fútbol,...*

COMPARTIR        Me gusta  1    

#### Añadir Comentario:

**Usuario registrado**

nombre  contraseña  ENTRAR

Identificate y tus comentarios se publicarán automáticamente, si no tienes cuenta [regístrate pulsando aquí.](#)

nombre  email